

était là les appelant et leur promettant des grâces infinies, s'ils écoutaient son appel. Paray, c'est le Bethléhem où Jésus a eu les premiers adorateurs qui aient répondu à la révélation de son Cœur ; Paray, c'est le Nazareth où sa dévotion bien-aimée a grandi dans l'ombre ; Paray, c'est la Jérusalem où il a fait entendre un écho plus adouci, plus attendri des divins enseignements qu'il donnait jadis sur le parvis du Temple."

Estimons donc, chérissons ce pèlerinage entre tous. N'offre-t-elle pas assez d'attraits à l'âme chrétienne, cette terre bénie, honorée encore par les tombeaux des deux premiers apôtres de la dévotion au Sacré-Cœur, la Bienheureuse Marguerite-Marie et le Vénérable Père Claude de la Colombière ?

### **Hommage souverain, universel, que Jésus-Christ attend à Paray.**

*Il est une gloire singulière due au Cœur de Jésus à Paray-le-Monial même, et le mouvement universel qui se crée actuellement vers ce sanctuaire est destiné à la Lui rendre. Entrons donc, Canadiens, dans ce saint mouvement.*

Pourquoi la Terre Sainte est-elle si vénérable à nos yeux ? Est-ce uniquement à cause de la présence de l'Homme-Dieu pendant sa vie mortelle ? Non, sans doute. C'est encore parce que notre Dieu y a opéré l'œuvre par excellence, celui qui intéresse le plus l'humanité, le grand Œuvre de notre Rédemption. C'est surtout le sentiment vif, intime et profond de cette vérité de notre foi qui touche le pèlerin et le rend si sensible à tout ce qu'il y voit.

Or, qui ne comprend combien il est agréable à Notre-Seigneur de voir accourir les chrétiens en ces Lieux Saints pour l'y adorer, lui offrir les hommages de leur foi, de leur fidélité, de leur amour, afin de reconnaître ce premier des bienfaits là même où il nous l'a acheté de son sang !